

Pour diffusion immédiate

**Bonne nouvelle pour la Commission scolaire Riverside :  
le projet d'agrandissement de l'école William-Latter va de l'avant**

**Saint-Hubert, le 10 mars 2026.** – La Commission scolaire Riverside annonce que le ministère de l'Éducation autorise la réalisation du projet d'agrandissement de l'école William-Latter, qui permettra d'offrir aux élèves un environnement moderne, sécuritaire et adapté à leurs besoins.

Ce projet vise l'agrandissement de l'école William-Latter, située à Chambly, et comprend l'ajout de classes supplémentaires incluant une pour la maternelle 4 ans qui en fera une école de 24 classes. Il permettra donc de déplacer des élèves et d'en ajouter de nouveaux.

Le projet est rendu possible grâce à un financement du ministère de l'Éducation dans le cadre du Plan québécois des infrastructures.

**Citations**

« Depuis 2018, le gouvernement du Québec a investi massivement dans la construction et l'entretien des écoles : les budgets sont passés de 9 à 23,5 milliards de dollars. Au-delà de ces investissements, il faut s'assurer de maximiser chaque dollar investi par les Québécois afin de réaliser le plus grand nombre de projets possible, au meilleur coût possible, pour répondre aux besoins des élèves. L'annonce d'aujourd'hui est le résultat d'un important travail de collaboration entre le Ministère et les organismes scolaires, qui ont identifié ensemble les meilleures solutions à mettre en œuvre pour ce faire. Cela nous permet ainsi d'aller de l'avant avec la réalisation de ce projet. »

*Sonia LeBel, ministre de l'Éducation*

« C'est une excellente nouvelle pour les familles et les jeunes de l'école William-Latter. Investir dans nos écoles est un choix clair en faveur de la réussite scolaire des élèves et du développement des communautés. Ce projet répond à des besoins bien réels sur le terrain et aura des retombées concrètes. Je suis fier de faire partie d'un gouvernement qui a investi de façon historique dans les infrastructures scolaires. »

*Jean-François Roberge, député de Chambly et ministre responsable de la région de la Montérégie*



**Réussir dans les deux langues!**  
**Success in both languages!**

« Nous sommes très heureux d'avoir reçu le feu vert pour ce projet d'envergure, qui aura un impact véritablement transformateur sur la communauté de l'école William-Latter. Cet agrandissement permettra de doter l'école des ressources nécessaires pour offrir un environnement d'apprentissage dynamique, moderne et inclusif. Cela nous permettra de mieux soutenir le développement du plein potentiel de nos élèves, tout en répondant à l'évolution des besoins éducatifs de la communauté. Nous remercions sincèrement le gouvernement du Québec pour cette subvention, qui rend ce projet possible. »

*Christopher Craig, président du conseil des commissaires de la Commission scolaire Riverside*

### **Renseignements supplémentaires**

- Rappelons qu'en décembre 2024, le ministère de l'Éducation a dû prendre la décision de mettre sur pause un certain nombre de projets d'ajout d'espace en cours de planification, et ce, afin de respecter le cadre financier du gouvernement et la capacité de payer des contribuables.
- Dans le but de répondre rapidement aux besoins prioritaires observés partout au Québec, tout en respectant les budgets disponibles, le ministère de l'Éducation a récemment procédé, en collaboration avec le réseau scolaire, à la révision de certains projets qui avaient été mis sur pause. Cet exercice visait à analyser les différentes solutions immobilières pouvant être mises en œuvre.

- 30 -

Source : Commission scolaire Riverside  
Pour toutes demandes d'entrevue :

Natasha MacDonald  
Tél.: 450 672-4010 poste 7259  
Courriel: [NMacDonald@rsb.qc.ca](mailto:NMacDonald@rsb.qc.ca)

For Immediate Release

### **Good News for Riverside School Board: William Latter School Expansion Project Moves Forward**

**Saint-Hubert, March 10, 2026** – Riverside School Board announces that the Ministry of Education has authorized the William Latter School expansion project, which will provide students with a modern, safe, and suitable learning environment.

This project aims to expand William Latter School in Chambly and includes additional classrooms, including one for 4-year-old kindergarten, bringing the total number of classrooms to 24. This will allow for the transfer of students and the addition of new ones.

The project is made possible thanks to funding from the Ministry of Education under the Québec Infrastructure Plan.

#### **Quotes**

"Since 2018, the Québec government has invested heavily in school construction and maintenance, with budgets increasing from \$9 billion to \$23.5 billion. Beyond these investments, we must ensure that every dollar invested by Quebecers is maximized to carry out as many projects as possible, at the best possible cost, to meet the needs of students. Today's announcement is the result of significant collaboration between the Ministry and school boards, which have worked together to identify the best solutions to achieve this goal. This allows us to move forward with the implementation of this project."

*Sonia LeBel, Minister of Education*

"This is excellent news for the families and students of William Latter School. Investing in our schools is a clear choice in favour of student success and community development. This project addresses very real needs within our communities and will have tangible impacts. I am proud to be part of a government that has made historic investments in school infrastructure."

*Jean-François Roberge, Member of the National Assembly for Chambly and Minister responsible for the Montérégie region*

“We are very pleased to have received the green light for this major project, which will truly have a transformative impact on the William Latter School community. This expansion will provide the school with the resources needed to offer a dynamic, modern, and inclusive learning environment. It will enable us to better support the development of our students’ full potential, while also meeting the evolving educational needs of the community. We sincerely thank the Government of Québec for awarding this grant, which makes this project possible.”

*Christopher Craig, Chair of the Riverside School Board Council of Commissioners*

### **Additional Information**

- As a reminder, in December 2024, the Ministry of Education had to make the decision to put a number of planned school expansion projects on hold in order to comply with the government’s financial framework and taxpayers’ ability to pay.
- To respond quickly to priority needs observed throughout Québec, while respecting available budgets, the Ministry of Education, in collaboration with the school system, recently reviewed some projects that had been put on hold. This exercise aimed at analyzing the various real estate solutions that could be implemented.

- 30 -

Source : Commission scolaire Riverside  
For interview requests:

Natasha MacDonald  
Tel.: 450 672-4010 Ext. 7259  
Email: NMacDonald@rsb.qc.ca